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平成２２年みよし市教育委員会第１２回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【 開 会 宣 言 】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

【 前 回 会 議 録 

 の承認】 

 

 

平成２２年１２月１５日（水）午前１０時０２分開議 

 

市役所西館４階４０２会議室 

 

委員長：岡 本 洋 子   委員長職務代理者：冨 樫 佐智子 

委  員：佐 堀 守 秀  委  員：加 藤 志津香 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：寺田良人、教育部参事：加藤了介、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：久野俊人 

 

なし 

 

委員長   教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 
      また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、教育行政課 課長補佐 にお願いします。

 

委員長   日程１平成２２年みよし市教育委員会第１２回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時０２分） 

 

委員長   日程２委員長報告 前回の教育委員会後本日までに出席しました行

事等は、お配りしました一覧表のとおりです。 

 

委員長   日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等については、お

手元の一覧表のとおりであります。 

 

委員長   日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長   ≪前回（第１１回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長   ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いしま

す。 
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日 程 ５ 

【議      事】 

議案第４７号 

（みよし市教育

委員会公所設置

規程の一部改正

について） 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。会議録は、承認されました。 

        

委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第４７号の説明をお願いします。 

教育行政課長   ≪議案第４７号について説明≫ 

委員長   議案第４７号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
委員長   それでは、議案第４７号 みよし市教育委員会公所設置規程の一部

改正について、採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。よって、議案第４７号は可決されました。 

 

委員長    次に、日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長 ≪１月教育委員会行事予定の説明≫      

     ≪平成２２年第２回みよし市議会臨時会提出議案及び平成２２年第４

回みよし市議会定例会提出議案一覧表の説明≫ 

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ みよし市教育委員会一般職の非常勤職員の取扱基準の一部改正に

ついて 

２ 平成２３年みよし市成人式について 

３ 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ 第５回愛知県市町村対抗駅伝競走大会の成績について 

委員長   これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委員    ふれあい交流館の開館が１月５日ということですが、その日に開館

のイベントをやられるのですか。 

教育行政課長  中央公民館の閉館も含め、特にイベントは考えていません。 

委員    成人式の記念品ですが昨年度はギフト券と「いいじゃん美人」を付

けたわけですが、今年は「いいじゃん美人」を無くしてギフト券のみ

としたのはどういう理由からでしょうか。 

教育行政課長  昨年より１時間開始時間を遅くしました。これは女性の方は朝

が早いということもあり開始時間までに間に合わない状況もあったこ

とに対応し繰り下げたことによるものです。それにより、ティーパー

ティの時間がちょうど昼食時と重なったことや成人式実行委員会の希

望もあり軽食関係のものを増やし内容を充実したものに変えさせても

らいました。その結果、予算の関係から記念品は、昨年の「いいじゃ
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

 

 

 

 

 

 

ん美人」と５００円分のギフト券から１０００円のギフト券のみとさ

せていただきました。 

委員    ありがとうございました。 

委員    資料館では１月に冬季企画展「ひな人形展」が開催されるようです

が、前回の企画展も大々的に開催され、すばらしいものがいっぱいあ

ったと思うのですが、どれだけ関心を持って観ていただけたかという

実績報告などをやられる予定はあるのでしょうか。 

資料館長 手持ち資料もありませんので、次回までにまとめ、報告させていただ

きます。 

委員長   それでは、次回までにお願いします。 

 

委員長   他に報告事項はありますか。 

      なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長   日程７平成２２年みよし市教育委員会第１２回定例会を閉会しま

す。 

（午前１０時３０分）  

次回開催予定 平成２３年１月１９日（水）午前１０時から 
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平成２３年１月１９日 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


